



Thementag im Puls Café mit Inge Kapphahn **„Die klingenden 20er Jahre“ Musik und Zeitgeschichte**

Inge Kapphahn, Vortragskünstlerin, möchte dem Seniorenbüro, dass im März seinen zweiten Geburtstag feiert, ein ganz besonderes Geschenk machen.

Sie wird uns in einem einstündigen Programm mit Musik und kritischer Beleuchtung zu der damaligen Zeit in die sogenannten goldenen Jahre entführen.

- Dienstag, 18. Februar, 15 Uhr, Wallstr. 65, 1. Etage -

Anschließend sind Sie bei Kaffee und Kuchen zu weiteren Gesprächen eingeladen. - Ein tolles Geschenk, dass Du uns, liebe Inge machst.

Vielen Dank! *(Inge Kapphahn wird übrigens selbst im März 90 Jahre alt.)*